

Bericht zur Gruppenschau der Gruppe Bayern am 29./30.10.2022 in Schnaittenbach

Lange herbeigesehnt und endlich verwirklicht. Hier vorab an Gerhard Heindl und seine Truppe ein riesiges Dankeschön für die Durchführung.

Unsere Gruppenschau fand in den Hallen in Schnaittenbach statt, welche mit sehr guten Lichtverhältnissen und einreihigen Aufbau sowie sehr familiärer Gastfreundlichkeit aufbot.

Es standen 17,31 weiße Deutsche Zwerg – Wyandotten von 4 Ausstellern dem Preisrichter zur Bewertung.

Leider konnte kein Sonderrichter der Gruppe durch bereits erteilte Richteraufträge und Schauverhinderungen die Bewertung vornehmen. Somit mussten wir auf einen Allgemeinrichter zurückgreifen, welcher jedoch seine „Arbeit“ pflichtbewusst durchführte, und den derzeitigen Standard umsetzte – wenn auch streng, aber standardgetreu. Hierfür ein Dank an Andreas Sch.

Somit ergaben sich nachfolgende Ergebnisse auf 8 Jungtiere in der Wertung beiderlei Geschlecht:

- | | | |
|----|--------------------|------------|
| 1. | Stefan Stauber | 765 Punkte |
| 2. | Wolfgang Brunhofer | 758 Punkte |
| 3. | Gerhard Heindl | 755 Punkte |
| 4. | Zwerenz Josef | 753 Punkte |

Im Zuge der Gruppenschau wurde auch eine Neuwahl des Gruppenobmanns Bayern durchgeführt. Bereits 2021 wurde dieses Thema in der JHV des Hauptvereins angesprochen und man wurde mit einer Wahl oder Neuwahl auf die Gruppe verwiesen. Somit wurde die Wahl anlässlich der Gruppenschau durchgeführt.

Stefan Stauber wurde einstimmig als neuer Obmann ab Jahreswechsel 2022/2023 gewählt und man wünschte eine gute Führung der Gruppe. Zugleich freute man sich auf weitere Sommertreffen und Gruppenschauen, welche fast in Vergessenheit geraten waren. Weitermachen, zusammenhalten und an die Sache glauben ist die Devise! Dann kommt auch der Zuspruch.

Gerhard Heindl und Stefan Stauber wünschten allen Teilnehmern der Schau eine gute Heimreise und Gut Zucht 2023

Stefan Stauber

